

Le com des enfants

Une pêche imprévue

Récit d'aventures

J'étais arrivé depuis quelques semaines à Hobart, en Tasmanie, dans le sud de l'Australie et dont on sait à peu près tout.

Pendant de la pêche, c'était ce que m'avait attiré dans ce pays, mais ce n'était pas le seul motif de notre globe car, là, on pouvait réaliser des exploits incroyables en grosses pièces.

On parlait au large à plusieurs lieues de quelque solide et spacieuse embarcation. Et puis on apercevait des lignes de dimensions colossales que, souvent, des requins étaient pris et ramené jusqu'au bateau où on se bernaît à les tuer, leur capture n'étant d'aucune utilité.

Depuis mon arrivée, j'avais pris part à plusieurs expéditions de cette sorte mais je n'avais pas eu de chance; mes compagnons, le plus souvent des véritables héros du pays, ne savaient trouver les côtes où nos tentatives eussent été couronnées de succès et nous rentraions bredouilles, ayant exterminé deux ou trois requins et ferré quelques modestes poissons particulièrement voraces dont la taille ne dépassait que de moitié l'appât monumental que nous laissons descendre au fond des eaux.

Et pourtant, la mer de Tasmanie pouvait faire rêver un pêcheur aimant la lutte ardente et quelquefois même ingrate, à son désavantage bien entendu.

Ce fut alors que je connus Bob Hawkins, un vieux loup de mer en retraite, qui avait passé toute sa vie à burlinguer dans les mers du Sud. Sympathique et aimant la

JEUX D'ESPRIT

Solution du problème précédent

CHALUT
CHALUT

Nouveaux problèmes

CHARADE
Un être un dans l'aviation
L'est-ce pas la plus belle révé? Mais il faut faire attention
Quand parfois trop haut on s'élève
Il est difficile d'accéder.
Ce n'est pour personne un mystère.
Pour le gravir, avec succès,
Un guide est toujours nécessaire.
Où pendant la chaude saison
On se craint de le faire.
On le craint donc avec raison.
Car dangereux est sa morsure.

ANAGRAMME

On dit qu'il est, Meademoiselle,
Pais de dents artificielles,
Que l'un ne s'en sert qu'à regret;
Mais parles pas devant grand-père,
Puis ris pas devant grand-mère,
Car ils en ont un, en effet.
C'est remonir, fâcheux usagé,
Pour diverses raisons, un gage;
On bien ce qui n'est pas à soi;
Aussi, tout haut, je le proclame,
Je comprends qu'on adresse un
blâme
A qui le fait, même on le doit.

MOT EN T

Horizontalement.
Il aime à tromper les sots;
C'est trop connu pour que j'invente.
De ce vieux roi des Wisigoths,
Ma femme-je l'isopologiste?
Un petit ruisseau campagnard
Coulant en pais, sans violence.
Mot très commun pour le bavard
De Notre-Dame un abrégé,
Qui cultive la médiancée.
Pour nier un monosyllabe,
De mot que je suis obligé
D'employer à la langue arabe.
Verticalement.
Son musical;
Lui: grand fleuve de notre
France;
Cher les anglais, un maréchal;
Participe à et langue, je pense

Pêche n'a pas plus loin que le bout de son nez

Les exploits de Taupinet



La physique amusante

LA BALANÇOIRE CALORIFIQUE
Vous avez sans doute appris, amis lecteurs, que tous les corps se dilatent sous l'action de la chaleur. Nous allons le démontrer en construisant une balançoire très sensible.



Dans un bouchon, on fera passer une tige métallique assez fine, une tringle à rideaux par exemple, aux



Les animaux en étoffe

LE PÉTREL

Avant de vous donner les explications nécessaires à la confection de cet oiseau marin, je tiens, gentilles lectrices, à vous signaler quelques-unes de ses particularités.

Il en existe trois espèces qui sont des oiseaux de nuit. Chez les pétrels, les tarses sont vigoureux et terminés par de larges pieds palmés en avant mais ne portant qu'un pouce minuscule. Les pétrels sont les plus marins de tous les oiseaux et les rapaces de la mer. Ils se nourrissent, que de poisson ce qui rend leur chair imangeable.

Dans cette espèce, les mâles sont beaucoup plus gros que les femelles. Ces oiseaux nourrissent leurs petits avec de l'huile de poisson qu'ils dégorgent de leur bec. Trois espèces de pétrels habitent les mers d'Europe, ce



Les croissants

Monsieur Lesourd, avouons-le tout de suite, est légèrement dédenté quant à ses moyens auditifs, dur d'oreille, en un mot... très dur d'oreille, pour tout dire.

Et voici le dialogue qui, l'autre jour, s'engagea entre lui et le garçon:

— Garçon, un chocolat et des croissants.

— Monsieur, nous n'avons pas de croissants.

— Comment?

— Nous n'avons pas de croissants.

— Ah! Eh bien, alors, un café avec des croissants.

— Puisque je vous dis que nous n'avons pas de croissants!

— Non plus? Alors un lait et des croissants!

— Mais monsieur, puisque je vous répète que nous n'avons pas de croissants!

— Ah! c'est bien dommage. Alors, donnez-moi des croissants tout simplement.

Incroyable... mais vrai

A qui sommes-nous redevables de l'automobile et de l'avion?

Au Président des Etats-Unis: Abraham Lincoln.

Le moteur à explosion n'aurait pu voir le jour s'il n'y avait pas eu un combustible pour le faire fonctionner, l'essence, extraite du pétrole. Et l'extraction du pétrole se serait-elle faite, ce que sage Lincoln s'y était opposé?

C'est pourtant ce qui lui demandèrent en 1864 des citoyens yankees vertueux et bornés, dans une pétition qu'ils lui adressèrent. D'après eux, l'interdiction devait être lancée immédiatement, car disaient-ils, « le pétrole ayant été manifestement placé par le Très-Haut dans les entrailles de la terre pour mieux embraser celle-ci au jour du Jugement Dernier, il était sacrilège d'épuiser ces réserves! »

PETIT JEU

De qui sont les paroles ci-après et dans quelles circonstances ont-elles été prononcées?

« Mais revenez donc à vos moutons ».

Dans « la farce de Maître Patelin », Maître Guillaume plaide contre Agnelet, son Berger, qu'il accuse de lui avoir volé des moutons; tout à coup, il reconnaît dans l'accusé, maître Patelin, l'homme qui lui a pris six aunes de drap sans lui payer. La stupefaction trouble ses idées, embrouille ses sens, et à sa plaidoirie sur les moutons, il mêle le drap, l'avocat et toutes les circonstances de l'achat. Le bailli qui n'y comprend rien, interrompt à chaque instant le plaideur pour lui crier avec impatience:

— Mais, monsieur Guillaume, revenez donc à vos moutons!

Cette phrase couramment employée, signifie: Reprendre un discours interrompu.

LE GOIN DU BROUTTEUX A NOS MOBILISÉS

Vous qui avez tout quitté pour vous mettre au rang des défenseurs de la patrie, si vous êtes loin des yeux vous êtes restés près du cœur et c'est pour moi en plein chœur d'achever de vos nouvelles que m'ont écrit dans vos cantonnements les faits les plus intéressants et les plus amusants.

Et, d'autre côté, nos mobilisés m'ont écrit dans vos cantonnements les faits les plus intéressants et les plus amusants.

Chaque mobilisé a son petit monde à lui-même, son petit monde à lui-même, son petit monde à lui-même.

Le fait est que, distribué par les multiples interviews subies depuis la veille de son départ, ce n'est pas un petit monde à lui-même, mais un grand monde à lui-même.

Le fait est que, distribué par les multiples interviews subies depuis la veille de son départ, ce n'est pas un petit monde à lui-même, mais un grand monde à lui-même.

Le fait est que, distribué par les multiples interviews subies depuis la veille de son départ, ce n'est pas un petit monde à lui-même, mais un grand monde à lui-même.

Le fait est que, distribué par les multiples interviews subies depuis la veille de son départ, ce n'est pas un petit monde à lui-même, mais un grand monde à lui-même.

Le coffre-fort vivant

par Frédéric MAUZENS

Deux messieurs entrent et déclinent leurs qualités. L'un était correspondant du « Wide World » et l'autre de « Die Woche ». Ils étaient armés d'appareils photographiques qu'ils mirent immédiatement à fonctionner. Tout en opérant, ils nous questionnèrent. Le baragouin auvergnat de Teyssède répondit aux baragouins anglais et tudesques des correspondants. Les obstacles faisaient claquer les dents. Des instantanés nécessaires à l'emploi du magnésium, et nous fîmes de nouveau éblouis par les éclairs, suivis d'une fumée qui prenait à la gorge.

Le fait est que, distribué par les multiples interviews subies depuis la veille de son départ, ce n'est pas un petit monde à lui-même, mais un grand monde à lui-même.

Le fait est que, distribué par les multiples interviews subies depuis la veille de son départ, ce n'est pas un petit monde à lui-même, mais un grand monde à lui-même.

Le fait est que, distribué par les multiples interviews subies depuis la veille de son départ, ce n'est pas un petit monde à lui-même, mais un grand monde à lui-même.

Le fait est que, distribué par les multiples interviews subies depuis la veille de son départ, ce n'est pas un petit monde à lui-même, mais un grand monde à lui-même.

LES CORRESPONDANTS DU TEMPS

Le lendemain 14 février, M. de Chasseuil apporta l'« Illustration ». Toute une page était consacrée au Vieux-Sèvres. Mais chose curieuse, le plan dressé avec tant de soin par M. de Chasseuil, en fait, ne faisait que constater, quand messieurs entrent et se nomment: Jack Ferson, correspondant du « Times » et Lewis Suttle, correspondant du « Daily Chronicle ».

Le fait est que, distribué par les multiples interviews subies depuis la veille de son départ, ce n'est pas un petit monde à lui-même, mais un grand monde à lui-même.

Le fait est que, distribué par les multiples interviews subies depuis la veille de son départ, ce n'est pas un petit monde à lui-même, mais un grand monde à lui-même.

Le fait est que, distribué par les multiples interviews subies depuis la veille de son départ, ce n'est pas un petit monde à lui-même, mais un grand monde à lui-même.

Le fait est que, distribué par les multiples interviews subies depuis la veille de son départ, ce n'est pas un petit monde à lui-même, mais un grand monde à lui-même.